
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

à transmettre au plus tard 1 semaine après la réunion 

COMMISSION Féminine 

Date : 12/09/22 Heure : 19H00 Lieu : District de l’Orne 

Animateur : Hervé MATYNIAK - Clément LOUDJANI – Elisa MONIN 

Secrétaire de séance : Hervé MATYNIAK 

Participants : 

Thierry AUBERT – Christelle MOREL – Rodrigue JOUIN – Mélinda FOULON 
Frédéric ORTIZ 
Excusé : Matthieu DUPUY 
Invitées : Chloé RILLET et Cloé METAIRIE (US Andaine) 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 

- Les membres de la commission remercie Frédéric pour sa présence. Un tour de table 
est fait pour que chacun se présente 

- Adoption du PV du 28/06/2022 

Conclusions : PV adopté 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé - Clément 

Discussion : 

Bilan journée d’accueil féminine du 10 et 11 Septembre 2022 

 

- Plateau U13F à Alençon 

- Journée de détection pour les U15F et U17F 

- Plateau U11F prévu ce samedi avec les U9 garçons 

- Discussion autour de la difficulté d’intégrer des U9F débutantes au plateau U7 

garçons 

Seniors : 

- Vu le nombre d’équipes inscrites celles-ci ont été réparties sur des plateaux 

géographique en essayant de mixer équipes potentielles D1 et D2 

- Beaucoup d’équipes ont fait forfait par manque de joueuses 

- Retour des équipes D2 qui ne souhaitent pas trop jouer contre des D1 car trop 

d’écart de niveau. 

Conclusions : Revoir l’intérêt de prolonger cette journée d’accueil seniors sur les prochaines saisons 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Voir faisabilité de faire un plateau uniquement féminine pour 
les U9F et U11F le 01 Octobre 

Clément - Elisa Cette semaine 



POINT 3 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé – Clément - Elisa 

Discussion : 

Seniors féminines à 8 : 

Proposition équipes D1 

1 – AS Sarceaux 

2 – AS Gacéenne 

3 – US Mesloise 

4 – US Athis 

5 – JS Tinchebray 

6 – CO Ceaucé 

7 – SST G Domfront 

 

Proposition équipes D2 

Groupe A : 

1 – SC Damigny (création équipe) 

2 - AS Courteilles 

3 - ES Cetonnais 

4 – Olympique Alençon 

5 – AMC Bazoche sur Hoene (création équipe) 

6 – A Etoile du Perche (création équipe) 

7 – ES Ecouves (création équipe) 

 

Groupe B 

1 – AS Magny le Désert 

2 – AM la ferrière 

3 - AS la selle la forge 

4 – US Andaine 

5 – A Léopards saint georges 

6 – FC Argentan 

7 – OC Briouze (descente interdistrict) 

 

Présentation du règlement championnat seniors féminines à 8 

 

Point U17F et U15F 

Vu le nombre de clubs engagés et les demande de dérogation, nous proposons de passer 

d’un championnat U15F et un championnat U17F à un championnat unique U16F sur 4 

années d’âge (U13F – U14F – U15F – U16F) 

 

Point U13F 

Vu le nombre de clubs engagés, il n’est pas possible de faire un championnat entièrement 

féminin. Après consultation des clubs il est proposé de faire un 100% féminin en 1ère partie 

de saison puis de les incorporer sur les plateaux U11 et U13 garçons sur la 2nde partie. 

 

Présentation des demandes de dérogation reçues à ce jour et de la demande du club de 

Falaise 

 



Conclusions : 

Propositions de championnats : 

-  D1 : Acte la proposition et repousse la 1ère journée de championnat au 25 

Septembre 

- D2 : Acte la proposition et avance la 1ère journée de championnat au 25 Septembre 

- Règlement championnat seniors féminines à 8 : A faire valider avec le comité 

directeur (traitement de la participation ou non des U16F et U17F) 

- Championnat U16F : Formule actée 

- Championnat U13F : Formule actée 

 

- Proposition évolution du championnat seniors : Faire une montée et descente à mi 

saison pour le rendre plus attractif (A étudier pour saison 2023 – 2024) 

 

Demandes de dérogation :  

- Ok suite à création championnat U16F pour US Athis, La selle la forge 

- Refus pour ES Ecouves 

- Accepté pour Grpt jeunesse FC avec la restriction d’avoir une seule des 2 joueuses 

sur le terrain 

- Proposition pour les clubs US Andaine et AS Magny le Désert : Accord pour faire 

jouer les filles sur les plateaux 100% féminins et en mixité avec les U11 Garçons 

(refus de les faire jouer contre les U9 Garçons) 

 

Demande du club de Falaise : Non faisable car plus de championnat U17F. 

 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Faire diffusion des groupes seniors pour établissement 
calendrier 

Hervé 12/09/22 

Mettre en ligne le calendrier et le règlement seniors District Cette semaine 

Mettre article sur Facebook pour informer les clubs Brigitte 13/09/22 

Informer les clubs de la décision prise pour les U15F et U16F Elisa Cette semaine 

Répondre aux clubs des décisions d’accord ou de refus de 
dérogation 

Hervé 15/09/22 

Prendre contact avec club de Falaise Hervé 15/09/22 

POINT 4 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé - Clément - Elisa 

Discussion : 

Développement du football féminin 
 

Actions proposées et répartition des tâches : 

- Opération FFF « Toutes foot » 

- Reconduction de l’opération « les pitchounelles » 

- Accueil de la finale de coupe interdistrict à 11 

- Réflexion à faire concernant l’organisation des finales de coupes (Proposition de 

jouer le samedi 03 juin 2023 en semi nocturne à la suite d’un plateau féminin) 

 

Conclusions : Discussion à reporter lors de la prochaine réunion 



Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

A remettre à l’ordre du jour de la prochaine 
commission féminine 

Hervé Prochaine commission 

POINT 5 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous 

Discussion : 

Tour de table 
 
Pas d’autre point – Clôture de la réunion à 22H00 

 

Conclusions :  

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Dates prochaines commission : 
- Mardi 15 Novembre en visio à 18H30 

Hervé  

 

 


